

Más de 50 estudiantes de la Facultad de Odontología de la USMP realizaron un intercambio académico internacional.

El compromiso con la excelencia académica de la Facultad de Odontología de la Universidad de San Martín de Porres (USMP) se refleja en su activo y exitoso programa de movilidad internacional, el cual contribuye con la formación integral de sus estudiantes. Mediante este programa los alumnos de último año realizan un intercambio académico y cultural con instituciones educativas universitarias de prestigio mundial, ampliando sus horizontes en un contexto internacional. Participar del intercambio no solo posibilita el acceso a otras perspectivas de la profesión, sino que también les permite el aprendizaje con nuevas técnicas y enfoques, que significan un complemento a la experiencia adquirida en la USMP. Además, esta es una oportunidad que hace posible crear enlaces y contactos a fin de cursar más adelante estudios de posgrado en el extranjero. En total 55 estudiantes de pre y posgrado participaron en el año 2024 en el programa de movilidad académica internacional, cuyos países de destino fueron Italia, Japón, España, Francia, Brasil, México y Chile.

La estrategia de internacionalización de la Facultad de Odontología de la USMP está orientada a la creación de enlaces con instituciones reconocidas mundialmente por su excelencia académica, con el objetivo de potenciar su propuesta educativa; posicionando a la FO-USMP entre las mejores opciones en la región para aquellos que deseen optar por la carrera profesional de odontología.

Santa Anita, marzo de 2025

Oficina de Extensión y Proyección Universitaria

Facultad de Odontología

